## LPJ - 20,01,2020

## Les Rois Mages ont été guidés par Rando Castel



Le père Gérard Cousin attend l'heure du départ avec les marcheurs

lerins.

Le groupe a toutefois démarré à l'heure direction

Ce dimanche 5 janvier comme tous les ans depuis 8 ans Rando Castel a guidé les Rois Mages afin qu'ils ne se perdent pas sur le chemin de l'église de Casteljaloux.

Le départ a eu lieu de puis l'église de la Réunion à 09 heures avec de nombreux randonneurs du club de Rando Castel mais il est souhaitable que d'autres brebis n'étant pas au Club rejoignent le groupe en 2021. Peut-être que le brouillard dense qui recouvrait le paysage et le froid ont dissuadé les pèlerins.

Le groupe a toutefois démarcheurs à ne pas trainer en route.

Malgré cela, c'est avec un moral au beau fixe que la troupe est arrivée en bon ordre après une petite heure de marche à l'église de Casteljaloux. Mission accomplie pour Rando Castel qui à peine arrivé a mis en place la marche de l'année prochaine entre l'église de Couturées et Casteljaloux par la Taillade. A l'année prochaine.